

11. Januar 2026

Distanzunterricht am Montag, 12. Januar 2026

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

das Schulministerium hat uns am Sonntagnachmittag darüber informiert, dass aufgrund der aktuellen Glatteislage am Montag, den 12. Januar 2026, landesweit kein Präsenzunterricht stattfindet.

Distanzunterricht über LOGINEO

Der Unterricht wird daher als Distanzunterricht durchgeführt. Die Lehrerinnen und Lehrer stellen den Schülerinnen und Schülern für den im Stundenplan vorgesehenen Unterricht Aufgaben über LOGINEO zur Verfügung, die selbstständig zu bearbeiten sind.

Kein Präsenzunterricht

Aufgrund der verbreiteten Glatteisgefahr mit erheblichen Beeinträchtigungen auf allen Verkehrswegen hat das Schulministerium angeordnet, dass **landesweit kein Präsenzunterricht** stattfindet.

Für Schülerinnen und Schüler, die diese Information nicht mehr rechtzeitig erreicht und die dennoch im Schulgebäude eintreffen, wird selbstverständlich eine angemessene Beaufsichtigung sichergestellt.

Was gilt, wenn der Zugang zu LOGINEO nicht möglich ist?

LOGINEO ist die vom Schulministerium bereitgestellte Lernplattform. Am Sonntagnachmittag mussten wir leider feststellen, dass der Zugang zeitweise nicht möglich war. Dies ist vermutlich darauf zurückzuführen, dass sich landesweit sehr viele Nutzerinnen und Nutzer gleichzeitig einloggen.

Sollte der Zugang auch am Montag, den 12. Januar 2026, nicht möglich sein, arbeiten die Schülerinnen und Schüler bitte an noch nicht erledigten Hausaufgaben oder bereiten sich, sofern Klassenarbeiten oder Klausuren anstehen, entsprechend darauf vor.

Sollten Schülerinnen und Schüler das LOGINEO-Passwort vergessen haben, wenden sich diese bitte an die Klassen- oder Stufenleitung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Glahn, Schulleiter

Beatrix Winking, stellvertretende Schulleiterin